
Santelli:  “Felice  che  il
governo  abbia  compreso  le
preoccupazioni del Sud”

Sono felice che il governo abbia compreso le preoccupazioni del Sud ed abbia
cercato di porvi rimedio varando un’ordinanza del ministero dell’Interno e

della Salute che vieta a tutte le persone fisiche di trasferirsi o spostarsi

in un comune diverso da quello in cui si trovano, quindi di evitare “fughe

verso Sud”.

La Calabria aveva necessità di risposte concrete per evitare nuovi contagi.

Ringrazio  il  Presidente  Tajani  ed  i  colleghi  parlamentari  e  consiglieri

regionali che ieri ed oggi hanno fatto ‘squadra Calabria’ per raggiungere il

risultato. Ringrazio il Ministro Lamorgese ed il Ministro Speranza che hanno

subito compreso la gravità delle nostre preoccupazioni. Si tratta di una

vittoria per la Calabria, ma anche per tutto il Sud Italia che rischiava di

dover fronteggiare una nuova ondata di arrivi che avrebbe reso più critica la

situazione attuale. Così Jole Santelli, presidente della Regione Calabria.
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